

# FORKOPIMDA

## Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Babinsa Berharap Pejabat Baru Dedikasikan Diri Untuk Kepentingan Masyarakat

Agung widodo - [MAGELANG.FORKOPIMDA.COM](http://MAGELANG.FORKOPIMDA.COM)

Jul 1, 2024 - 19:44



*(Foto Dokumen) : Kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Perangkat Desa*

MAGELANG - Anggota Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Perangkat Desa (Kadus) baru bertempat di Gedung Serba Guna Desa Wonoroto, Kecamatan Windusri,

Kabupaten Magelang. Senin (01/07/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Sekcam Windusari Suwahyu Prihantono, S.sos.MPa beserta staf, Kades Wonoroto beserta perangkat, Babinsa Sertu Nasikin, Bhabinkamtibmas Briptu Awan, Panitia Penyelenggara, Ketua BPD beserta anggota, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Linmas dan undangan.

Pada kesempatan tersebut Sertu Nasikin mengharapkan kepada Kadus yang baru dilantik agar senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat dan bisa memberi hal-hal yang positif bagi lingkungan sekitarnya.



"Kita akan bermitra dengan Pemerintahan Desa ini, dan kami selaku Babinsa berharap kerjasama yang baik kedepannya. Sekali lagi saya mengucapkan selamat kepada Bapak Abdul Rouf yang telah dilantik menjadi Kadus Tepus Desa Wonoroto. Jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas ke depan," ucap Babinsa.

Sertu Nasikin menambahkan, tugas sebagai Perangkat Desa tidak mudah yaitu membantu Kepala Desa untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

Sementara itu, Sekcam Windusari dalam sambutannya menyampaikan, kepada Perangkat Desa yang baru dilantik harus segera menyesuaikan dengan lingkungan kerjanya yang baru dan beradaptasi dengan perangkat yang sudah lama.

Diharapkan Perangkat Desa yang baru agar selalu berkoordinasi dan bertanggung jawab untuk tugas dan kewajibannya serta merencanakan,

melaksanakan dan mengevaluasi dalam setiap program kegiatan desa.

“Menjadi perangkat Desa harus selalu bekerja keras,serta dilandasi keimanan dan keikhlasan dalam mengabdikan dan melayani masyarakat dan sabar serta bertanggung jawab dalam melaksanakan setiap tugas yang diembannya,”  
pungkasnya.

Redaktur : Pen0705/R04